

HGFLOORS
FUSSBÖDEN

wall and floor grout protector

Wand und Boden Fugenschutz

invisible protection
unsichtbarer Schutz

250 ml e

HG wall and floor grout protector

- invisible protection
- impenetrable to oil, grease and liquid

HG wall and floor grout protector adheres to the cement joint and thus provides maximum, transparent protection against the penetration of (food) oil, fat and moisture. It also prevents limescale deposits.

Directions for use: Before applying, ensure the grout joints are completely clean and dry. First clean all grouting thoroughly with *HG grout cleaner*. Rinse the joints with clean water and leave to dry for 24 hours. Allow new grout to set and dry completely.

Floor grout in bathrooms and kitchens etc: Apply *HG wall and floor grout protector* with the enclosed pipette. Use 1-2 ml liquid per running metre of the joint (of 0.5 cm width).

Wall grout in bathrooms and kitchens etc: Apply *HG wall and floor grout protector* to the joints with a brush and leave to dry for one hour, then apply a second layer. The product must penetrate into the joint within 5 minutes, remove any surplus with a clean cloth.

The surface can be cleaned normally after 36 to 48 hours. For floor joints, the floor can be walked on after about 3 hours. Shower floors can be used again after 8 hours.

Coverage: 250 ml per 30-40 m² floor surface, assuming 30 x 30 cm floor tiles with a 0.5 cm joint.

Attention: Transport and store the box upright. Please always follow the instructions! Do not use too much *HG wall and floor grout protector*. Using too much material (fluid) may colour the joints yellow. *HG wall and floor grout protector* is a transparent fluid that may colour the joints a little lighter or darker, depending on the composition of the joint mortar. When in doubt, we recommend that you first try the product on a location out of sight.

Tip: To apply *HG wall and floor grout protector* by brush, choose a brush of a similar width to the grout joints. Keep in a frost-free area.

Medical personnel can request the data sheet via +31 36 54 94 777. The consumer's information sheet can be obtained via www.HG.eu

UK importer: HG UKI Ltd,
Weston Business Centre, Parsonage
Road, Takeley, Essex, CM22 6PU.
Tel.: +44 (0) 1206 822 744

EU **EUH208-** Contains Methylisothiazolinone. May produce an allergic reaction. **P101-** If medical advice is needed, have product container or label at hand. **P102-** Keep out of reach of children.

EU **EUH208-** Enthält Methylisothiazolinon. Kann allergische Reaktionen hervorrufen. **P101-** Ist ärztlicher Rat erforderlich, Verpackung oder Kennzeichnungsetikett bereithalten. **P102-** Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen.

HG International b.v., P.J. Oudweg 41, 1314 CJ Almere,
The Netherlands/Niederlande, Tel.: +31 36 54 94 700

HG Does what it promises. | HG Hält was es verspricht.

HGFLOORS
FUSSBÖDEN

wall and floor grout protector

Wand und Boden Fugenschutz

invisible protection
unsichtbarer Schutz

250 ml e

HG Wand und Boden Fugenschutz

- unsichtbarer Schutz
- undurchdringlich für Öl, Fett und Feuchtigkeit

HG Wand und Boden Fugenschutz haftet auf der Zementfuge und bietet dadurch einen maximalen, transparenten Schutz gegen das Einziehen von zum Beispiel (Speise-)Öl, Fett und Feuchtigkeit. Darüber hinaus wird Kalkbelag verhindert.

Gebrauchsanweisung: Die Fugen müssen sauber und trocken sein. Reinigen Sie deshalb die Fugen zunächst gründlich mit *HG Fugenreiniger*. Spülen Sie die Fugen mit sauberem Wasser ab und lassen Sie sie anschließend 24 Stunden gut trocknen. Neue Fugen vollständig aushärten und trocknen lassen.

Bodenfugen in Badezimmern und Küchen: *HG Wand und Boden Fugenschutz* mit der beiliegenden Pipette anbringen. Verwenden Sie 1 bis 2 ml Flüssigkeit für 1 m Fuge (0,5 cm breit).

Wandfugen (Küche, Badezimmer): *HG Wand und Boden Fugenschutz* mit einem Pinsel auf die Fuge auftragen und 1 Stunde trocknen lassen. Danach eine zweite Schicht auftragen. Das Produkt muss innerhalb von 5 Minuten in die Fuge eingezogen sein. Ist dies nicht der Fall, dann das überflüssige Material mit einem sauberen Tuch entfernen.

Nach 36 bis 48 Stunden darf die Oberfläche wieder normal gereinigt werden. Für Fußbodenfugen gilt, dass der Fußboden nach ca. 3 Stunden wieder begehbar ist. Fußböden in der Dusche sind nach 8 Stunden wieder betretbar.

Verbrauch: 250 ml pro 30-40 m² Bodenoberfläche (vorausgesetzt, die Fliesen sind 30 x 30 cm und die Fugen 0,5 cm breit).

Achtung: Die Schachtel aufrecht transportieren und aufbewahren. Bitte die Gebrauchsanweisungen beachten! Nicht zuviel *HG Wand und Boden Fugenschutz* verwenden. Bei übermäßiger Menge (Flüssigmittel) kann eine Gelbfärbung der Fugen auftreten. *HG Wand und Boden Fugenschutz* ist ein transparentes Flüssigmittel, das - abhängig von der Zusammensetzung des Fugenmörtels - die Fugen etwas heller oder dunkler färbt. Bei Zweifel das Mittel erst an einer unauffälligen Stelle ausprobieren.

Tip: Wählen Sie für das Anbringen von *HG Wand und Boden Fugenschutz* einen Pinsel, der ungefähr die Breite der Fuge hat. Vor Frost schützen.

Medizinisches Personal kann Produktdaten unter der Rufnummer +31 36 54 94 777 erfragen.

Das Informationsdatenblatt für Konsumenten ist unter www.HG.eu erhältlich.

contains a.o./enthält u.a.:

preservation agents/Konservierungsmittel:
Benzisothiazolinone, Methylisothiazolinone

8 711577 015930 >

0624400102505 2401

HG.EU